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「 島 の 将 来 」

校務主任・うしお担任 岡 井 聖 忠
私は高校生の時、生徒会長を務めていました。「すごいね。」と言われることもありますが、実際

のところは、当時の生徒会の担当の先生から指示されることをやることが精一杯で自分から「こん

な学校にしたい。」と考え、実行することは何一つできませんでした。恥ずかしながら、生徒会長

として何一つ実績は残っていません。

先日行われた「第３回日間賀サミット」では生徒会や児童会が中心となり、中学生、小学生、島

の方々と日間賀島の将来について語り合いました。「ゴミのないきれいな島にしたい」、「たくさん

の人が残っている島にしたい」など、子どもから多くの意見が出ました。日間賀島の現状を見て、

子どもたちは前向きに島の将来について考えることができました。その様子を見て、当時高校生

だった私は何も考えず、何もできずに生徒会長をしていたことが恥ずかしくなりました。

今後は、話し合った意見が形として表れていき、日間賀島がさらによくなっていくことと思いま

す。そして、何よりも島の将来について一生懸命考え、意見を言える子どもたちがこんなにもたく

さんいることが、素晴らしいことではないでしょうか。今後の日間賀島の発展がとても楽しみです。

前期生徒総会 《5/25》

総会では、１年間の生徒会活動や委
員会活動の方針及び計画、予算案が提
案され、全校一致で承認されました。
その後、各学年の級訓発表を次の

ように行いました。
・１年生「磨球（まきゅう）」…心を磨き、挑戦し、原石である自分自身を輝かせたい
・２年生「円磨（えんま）」…挑戦し、成功と失敗を繰り返す中で自分を磨きたい
・３年生「本気（まじ）」…卒業に向け、全てのことに本気で取り組みたい
それぞれの学年の思いを伝えるよい機会となりました。

執行部より提案
全員で素敵な日中を！

第３回 日間賀サミット 《5/23》

昨年度始まった「日間賀サミット～島をもっと元気にするプロジ

ェクト～」を、今年度も開催しました。

小中学校各学級で事前に話し合ったことをもとに、日間賀島の

魅力や将来の姿について、

島の方の考えを聞き、意見

を交換しました。今回は、少

人数グループでの話し合い

形式で行いましたので、ど

のグループからも楽しく、そ

して真剣に語り合う声が

聞こえてきました。

「大人と子どもが協力して島をキレイにする活動を」「島内で働け

る仕事をもっと紹介できるとよい」などのアイディアが出されていま

した。実現するための取組を、今後実践していく予定です。

日間賀島の将来を語り合いました

「こんな島をつくりたい！」

大人と子どもが意見を交わします


